

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**

# Du 13 au 15 octobre, à l'occasion des Journées Nationales de l'Architecture, les architectes du CAUE vous font découvrir les liens qui unissent l'eau et l'architecture.

Architecture et transition écologique



## Journées nationales de l'architecture

13—14—15 octobre 2023

Architecture et transition écologique

L'eau de la rivière qui a dessiné la physionomie de la Commune de Saint-Saëns, l'eau qui aura permis le développement industriel des tissages à Elbeuf, l'eau source de biodiversité à Rolleville, l'eau de la mer qui a façonné l'architecture des villas balnéaires de Varengeville-sur-Mer, la folie des bains de mer à Saint-Jouin-de-Bruneval... L'eau entretient des liens profonds avec l'architecture sur le plan fonctionnel et esthétique. Réservoir de biodiversité, elle occupe une place centrale dans la transition écologique. Cette année, les architectes conseillers du CAUE ont choisi l'eau comme fil rouge du programme des visites proposées pour les journées nationales de l'architecture.

### Samedi 14

- Varengeville-sur-Mer, Des maisons issues du sol et de la mer, 10 h
- Caudebec-les-Elbeuf, la filature des tissages de Gravigny réhabilitée, 10 h 30
- Petit-Quevilly, Le CAUE 76, un lieu d'expérimentation, 11 h et 14 h 30
- Mon village, mon quartier : Sanvic plus durable que l'airain ! Exposition

### Dimanche 15

- Gournay-en-Bray : une ville reconstruite, 10 h 30
- Saint-Saëns au fil de l'eau, 14 h 30
- Bruneval et la folie des bains de mer : le projet d'une cité balnéaire, 9 h 30

**Inscriptions sur [www.caue76.fr](http://www.caue76.fr)**

### Vendredi 13 octobre : LEVEZ LES YEUX ! Une journée dédiée aux scolaires

Pour les élèves d'école primaire et de collège, le CAUE 76 propose aux enseignants des visites : à Rolleville, au Havre (Sanvic), à Saint-Saëns et à Gournay-en-Bray.

Initiées conjointement par le ministre de la Culture et le ministre de l'Éducation nationale et de la Jeunesse, l'opération LEVEZ LES YEUX est une journée spécifique aux scolaires, dédiée au patrimoine dans toutes ses formes.

## **Journées Nationales de l'Architecture : une manifestation nationale**

Depuis 2016, les Journées nationales de l'architecture ont pour objectif de développer la connaissance architecturale du grand public et de susciter le désir d'architecture. Elles proposent de dévoiler les richesses de l'architecture contemporaine remarquable partout où elle se trouve, de raconter l'histoire du bâti qui nous entoure, d'éveiller les curiosités et les sensibilités artistiques et de valoriser l'apport culturel, scientifique, technique et social de l'architecture.

**Contact Presse :** Stéphanie GIRARD [s.girard@caue76.org](mailto:s.girard@caue76.org) — 06 66 93 28 75 Photos sur demande

---

**À PROPOS DU CAUE 76 :** Conseiller, former, informer et sensibiliser sont les principales missions du Conseil d'Architecture d'Urbanisme et d'Environnement de Seine-Maritime. Organisme investi d'une mission d'intérêt public, il est né de la loi sur l'architecture du 3 janvier 1977. Le CAUE c'est une équipe de 16 personnes, dont 10 architectes, urbanistes et paysagistes conseiller.es qui interviennent au quotidien sur toute la Seine-Maritime. Chaque année, il délivre plus de 2 500 conseils individuels et gratuits aux habitants, et environ 200 missions de conseils aux communes et EPCI.

CAUE Seine-Maritime — 27 rue François Mitterrand 76140 PETIT-QUEVILLY — 02 35 72 94 50 — [www.caue76.fr](http://www.caue76.fr)